
COMITÊ DE INVESTIMENTOS DO IPSEMA
ATA DE REUNIÃO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS

Aos 17 dias do mês de julho (07) do ano de 2024, às 09:15 horas,  de forma presencial,  estando 
presentes, Ritiele Cristini  Coelho, Josane Maria Sousa Araújo e Artur Henrique Magalhães Costa, 
ambos membros do comitê de investimentos do Instituto de Previdência dos Servidores do Município 
de Açailândia. Josane deu início cumprimentando a todas e em seguida passou a palavra para Ritiele 
que informou os temas a serem tratados na reunião:

 Fechamento da competência 06/2024;
 Prêmio ANEPREM;
 Credenciamento SAFRA e solicitação de reunião.

Ritiele iniciou informando o valor de fechamento da competência 06/2024, que atingiu o valor líquido 
de R$ 272.172.351,31 (duzentos e setenta  e dois milhões,  sento e  setenta  e dois mil,  trezentos  e 
cinquenta e um reais e trinta e um centavos) fechando a rentabilidade em 0,77% (zero virgula setenta e 
sete pontos percentuais) na competência 06/2024, contra uma meta de 0,62% (zero virgula sessenta e 
dois pontos percentuais), totalizando um acumulado de 26,45% (vinte e seis virgula quarenta e cinco 
pontos  percentuais)  contra  uma  meta  de  38,93%  (trinta  e  oito  virgula  noventa  e  três  pontos 
percentuais),  resultando em um acréscimo de  0,15% (zero  virgula  quinze  pontos  percentuais)  na 
competência  06/2024  em  comparação  com  a  meta  e  um  decréscimo  de  -12,48%  (doze  virgula 
quarenta e oito pontos percentuais negativo) em comparação com a meta acumulada, resultando em 
uma valorização do capital em R$ 2.148.267,40 (dois milhões, cento e quarenta e oito mil, duzentos e 
sessenta e sete reais e quarenta centavos), quanto ao decréscimo da rentabilidade Artur questionou 
sobre quais fatos ajudaram na redução da rentabilidade, Ritiele informou que foi ocasionado quase 
que  100%  devido  à  desvalorização  dos  fundo  IRFM.  Ritiele  informou  também  que,  devido  a 
antecipação do decimo não houve aplicação no mês de junho de 2024 e houve a necessidade de 
retirada  para  completar  o  valor  da  folha.  Quanto  ao  prêmio  ANEPREM,  Ritiele  informou  a 
classificação  do  IPSEMA  com  54  pontos  ficou  nas  seguintes  posições:  15º  lugar  Médio  porte 
Nacional; 3º lugar Nordeste; 1º lugar Maranhão. Pra finalizar quanto ao credenciamento do Banco 
SAFRA, Josane sugeriu que fosse feito o credenciamento e que fosse substituído a reunião solicitada 
pelo  envio  de  um portifólio  em PDF pelo  Banco  SAFRA,  e  que,  caso  haja  interesse,  depois  de 
analisado pelo comitê, seja confirmado uma reunião com o banco SAFRA.  
Nada mais havendo a declarar. Eu, Artur Henrique Magalhães Costa, servidor e membro do Comitê de 
Investimentos  do IPSEMA, lavrei  a  presente Ata em três (03) vias  de igual  teor que passa a  ser 
assinada por mim e todos os presentes.

         ______________________________        ____________________________ 
                    Ritiele Cristini Coelho                          Artur Henrique Magalhães Costa            

__________________________________
Josane Maria de Sousa Araújo

Presidente do IPSEMA
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